

«Aucune confiance dans la chair» - Philippiens 3: 3

L'histoire de Saul nous montre jusqu'à quel point un homme peut agir avec Dieu et pour les intérêts du peuple de Dieu, étant mû par une énergie qui n'est, après tout, que charnelle. Elle nous montre comment Saul fut mis à l'épreuve, et comment, dans un certain sens, Dieu était avec lui; car Dieu lui donna un nouveau coeur; ce n'était pas, sans doute, la conversion, mais Saul devint un tout autre homme; et pourtant le résultat ne fait que démontrer jusqu'où peut aller la chair dans l'accomplissement du but que Dieu se propose, et quelle est la fin de tout cela! C'est un tableau bien solennel; mais c'est là ce qui est présenté dans l'histoire de Saul. Elle montre jusqu'où la chair peut agir même sous la direction de Dieu; c'est ce que fit Saul jusqu'au moment où sa propre volonté commença à agir; et alors il put mépriser Samuel lui-même.